



Un exceso acusar al Ejecutivo de intervenir en Poder Legislativo, advierte Ricardo Monreal

Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena no comparte la postura del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y le responde. “En principio debo expresar que tengo respeto por el licenciado Santiago Creel, lo he respetado de manera invariable siempre, pero considero que en este asunto es una desmesura, un exceso acusar al Ejecutivo de intromisión desmedida en el Poder Legislativo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACUMC2goaiws1qY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21857&parId=root&o=OneUp>